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des

une bi

des

le fruit

les fruits

un codeou

des

* Quand un nom désigne une seule chose ou un seul animal ou une seule pe

on dit qu'il est au singulier.

Exemple : une voiture, mon cohier, le chot.

* Quand un nom désigne plusieurs choses ou plusieurs animaux ou plusieurs

personnes, on dit qu'il est au pluriel.

Exemple : des ballons, cinq chots, les oiseoux.

les chien

ma voiture

mes chot

tes copoin

deux voiture

ses maison

mo moison

des clé

tes jouet

mon livre

l'école

l'oiseou

les oiseou

un codesu

r

une toble

vos toble

des moin

une moin

huit vipère le livre
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* Pour écrire un nom au pluriel, on ajoute le plus souvent un « S »r, parfois ufl << X >»
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